



### 中央委員会

9月5日、中央委員会を開催しました。1学期に生徒総会で各クラスからの要望を議論しました。その要望に対して、先生達からの真剣な回答がありました。



### 就職激励会



9月16日から始まる就職試験に向けて、3年生の就職希望者の激励会を行いました。進路担当の先生たちからの諸注意と激励、外部講師の方の激励の後、生徒達の決意表明がありました。全員諸注意を真剣に聞き、少し緊張した様子でしたが、「頑張ってくる」と決意を新たにしていました。

### コース説明会

9月18日、1年生のLHRは来年度のコース・科目選択説明会でした。卒業後の進路を見据え、2年生からIコースで学ぶか、IIコースで学ぶかを決め、さらに科目選択をしていきます。先週は、2年生も科目選択説明会がありました。卒業後の進路を真剣に考えるよい機会となりました。



### 三者協議会

9月24日、生徒・保護者・教員が話し合いを持つ三者協議会を開催しました。各学年代表の中央委員・PTA代表・教務部長・進路部長等が出席し、生徒指導に関わる問題についてそれぞれの立場で議論しました。



### 硬式野球部大会成績



秋季近畿地区高等学校野球大会和歌山県一次予選で準優勝でした。9月末から始まる県二次予選に向けてさらに頑張ります。